

## Heiraten wie einst im Mittelalter auf der Stolberger Burg

Heiraten tun viele. In mittelalterlichen Kostümen sich das Jawort zu geben, das sieht man allerdings nicht jeden Tag. Am Samstag konnte man auf der Stolberger Burg Augenzeuge einer mittelalterlichen Hochzeit werden. Sebastian Finke aus Stolberg und seine Sylvia (geborene Honnef) heirateten mit Minengesang im historischen Gemäuer. Auch die Hochzeitsgesellschaft hatte sich mit auf Zeitreise begeben: Vom edlen Ritter über das holde Burgfräulein bis hin zum Gaukler – alle waren sie da. Nach der standesamtlichen Trauung im Rittersaal ging es

zum Burghaus. Witzig: Wie anno dazumal löffelten die Hochzeitsgäste ihr Essen direkt aus einem ovalen, übergeschnittenen Brot, das wie eine Schüssel geformt ist. Das ist nicht nur lecker, sondern auch sehr praktisch, denn der Abwasch entfällt in diesem Fall. Foto: H. Eisenmenger